
No. 質問内容（概要） 回答内容（概要）

1
廃園方針について、財政効果に関する疑義は解決さ
れたのか。廃園方針を見直す予定はあるか。

方針を見直したいという思いは持っている。時期や
方法等については引き続き検討する。

2
市全体の保育の質について、有識者を交えた検討を
する考え、方針があるか。

公立保育園の役割、在り方を定義したいという考え
は持っている。方法について、引き続き検討する。

3
段階的縮小に伴う児童・保護者への対応の内容と実
施スケジュールはどのようになるのか、具体的に教
えてほしい。

具体的な取り組み内容の詳細までは決まっていな
いので、今後、検討を進めていく。

4
段階的縮小に伴い、園の行事等がどうなるのか、具
体的な内容を教えてほしい。

現場も含めた話し合いの中で検討を重ね決めてい
く。決定した内容をお知らせしていきたい。

5
段階的縮小に伴い、一時預かりなどの受入れがどう
なるのか教えてほしい。

現時点では一時預かりや一時保育の受け入れに
関する方針はない。

6 転園のさらなる加点について検討してほしい。 いただいたご意見を踏まえて、検討を進める。

7
在園児童が少なくなった際の他児童の転園申し込み
状況の開示など、例外的な対応について検討してほ
しい。

個人情報等の問題で取扱いが難しい部分があるが
いただいたご意見については検討する。

8
保護者、児童への心のケアについて、具体的に説明
してほしい。

児童等の変化の状況に応じて臨床心理士等専門
家に相談できる仕組みを作っていきたい。

9
空き部屋の活用の具体的な方法について、説明して
ほしい。

安全のために分けて保育を行うためのスペースとし
て有効活用する、保護者相談のための部屋として
活用する等、検討をしている。より良い使い方がな
いか定期的に検討を行っていく。

10
巡回保育支援チームの目標について、説明してほし
い。

具体的な取組内容や目標について決定ができてい
ない。令和７年度からの試行に向け、検討を進め
る。

11 廃園後の園の跡地の活用見通しを教えて欲しい。
方針では子どもたちのために使っていくことを基本
としている。引き続き検討を行う。

12
まだ決まっていない、これから取り組むことに関し
て、専門家の意見を聞いたうえで進めていく等の対
応を検討していただきたい。

専門家の方のご意見をどうやって取れるかというこ
とも視野に入れ、引き続き検討を行う。

13
廃園しない公立保育園は定員まで埋まっていない。
定員まで募集を行うことについて、検討してほしい。

いただいたご意見を踏まえ、検討を行う。

14
今回1回で終了ではなく、今後も説明会を実施してほ
しい。

半年に１回程度はこういう場を持てればと考えてい
る。具体的な時期については検討を行う。

※ 令和５年６月・７月に実施した保護者向け説明会において、参加者の皆様からいただいた質問項目のう
ち、市として「（引き続き）検討する」と回答した内容を一覧にしています。
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